

portar a cualquier época pasada, presente o futuro a cualquier persona o cosa. Con este armario los héroes se ven envueltos en una serie de aventuras emocionantes, al ser transferidos a situaciones sorprendentes.

03'05 Largometraje "Habla mudita".

El abuelo Ramiro, que pasaba unas vacaciones en un parador de la sierra en compañía de su familia, decide enviar a los suyos a Madrid y quedarse en un refugio de la montaña, pretextando que su salud lo necesita, así como los estudios sobre un raro ejemplar de ave que está realizando. Pero es otro el motivo: ha conocido a una extraña -casi salvaje criatura-; una adolescente sordomuda, y se ha empeñado en hacerla hablar.

Segunda Cadena

10'45 Largometraje Especial. "Séptimo de Caballería".

En little Big Horn, los indios siux y cheyennes acaban con el Séptimo de Caballería, el regimiento de más prestigio del ejército americano, que mandaba el legendario Custer. Los restos de la unidad vuelven a su base en Fuerte Lincoln, donde se abre una investigación para averiguar las causas del desastre.

16'30 Primera Sesión. "Belle Starr".

Biografía de la famosa Belle Starr, bella aventurera que vivió de la ley en el Oeste americano.

22'20 Jueves Cine. "Cow-boy de Medianoche".

Joe trabaja como lavaplatos en Texas. Un buen día abandona todo y se marcha hacia el Este, dispuesto a triunfar en el único terreno para el que cree estar dotado: vivirá a costa de las mujeres, gracias a su aspecto de Cow y un atractivo del que está seguro. Recién llegado a Nueva York Joe sufre sus primeras decepciones. Aquello es mucho más difícil de lo que siempre pensó. La única persona que le ofrece ayuda es Rizzo, un vagabundo enfermo cuya única ilusión es llegar a vivir algún día en Florida.

01'00 Última Sesión. "Casas Viejas".

Recreación de los trágicos sucesos de Casas Viejas, durante la Segunda República; el levantamiento de los campesinos anarquistas y la posterior represión en los primeros días de 1.933.

VIERNES

Segunda Cadena.

16'30 Primera Sesión. "Diabólica malicia".

En un lugar de la Costa del Sol vive un escritor Inglés, Paul Balzant, con su mujer, Elise, y su hijo Marcos de doce años. La anterior mujer del escritor murió en circunstancias extrañas. Elise trata de investigar que ocurrió realmente. El clima de incertidumbre va creciendo a medida que nuevos y ambiguos datos aparecen.

22'20 La Película del Viernes. "Hombre".

John Russell, un hombre blanco que desde niño ha vivido entre los indios apaches, liquida su negocio de proveedor de caballos para las compañías de diligencias, ante la competencia cada vez más creciente que le hace el ferrocarril. En busca de un nuevo horizonte, John emprende viaje en una de las últimas diligencias, donde lleva como compañeros a varios personajes de la más variopinta catadura: un joven matrimonio mal avenido, un bravucón buscavidas, un administrador de reservas indias y una antigua fondista: Jessie. Russell es automáticamente marginado; pero tras sufrir un asalto a la diligencia, la vida de todos los viajeros dependerá de él. John es para ellos la única posibilidad de supervivencia.

00'15 Minicine. "Feliz Cumpleaños, Wanda June".

El legendario Harold Ryan, explorador, cazador, estudioso de la fauna y flora más insospechada del mundo, desapareció en la selva amazónica hace casi diez años. Su viuda, Penélope, todavía le está esperando, a pesar de que la asedian con pretensiones de boda un médico y un vendedor de aspiradores. Un día el legendario Ryan reaparece e impone en su entorno la ley de la selva. Como no hay quien le aguante, acabará quedándose solo.

SABADO

Primera Cadena

16'00 Sesión de Tarde "Villa Cabalga".

1912. Son los días de la Revolución Mexicana. Un aventurero norteamericano se suma a las fuerzas de Pancho Villa. Va en busca de emociones, mujeres bonitas y, sobre todo, su propio beneficio económico.

22'05 Sabado Cine. "Los Inmortales".

A principios del siglo XVI nace en un clan escocés, Connor Maclud.

Cuatro siglos después, en Nueva York, Connor es un ciudadano llamado Russell Nash. Es eterno, es inmortal. Muchos saben que hay "inmortales" entre nosotros; gentes que, bajo las apariencias más diversas, llevan siglos y siglos viviendo a nuestro lado.

00'05 "Así como eres".

Un hombre ya maduro, casado y con hijos, se enamora de una jovencita, intentado resucitar una apasionada historia de amor vivida en su juventud.

Segunda Cadena

20'00 Cine Club. Ciclo: Bette Davis. "La vida privada de Elizabeth y Essex".

Londres, 1596. Tras haber vencido a las tropas españolas en la bahía de Cádiz, Robert Devereux, conde de Essex, vuelve a Inglaterra. La reina Elizabeth que siempre ha pospuesto sus intereses y deseos personales ante la razón de estado, siente por este joven general de caballería una debilidad que acabará convirtiéndolo a Essex en su único e imposible amor.

DOMINGO

Primera Cadena.

16'05 La Comedia. "Pato a la naranja".

Livio escucha, aparentemente imposible, la confesión de su esposa Lisa: desde hace meses sale con Jean-Claude, un hombre mucho más joven que ella y el lunes próximo se irán a vivir juntos. Livio accede al divorcio pero no está dispuesto a renunciar tan fácilmente a Lisa: en primer lugar conseguirá que Jean-Claude pase con ellos el fin de semana. Después, invita también a Patty, su atractiva secretaria. Juntos los cuatro, Livio pone en marcha el plan...

21'35 Domingo Cine "La Furia".

Peter Johnson, alto funcionario de una agencia matrimonial, ve cómo secuestran a su hijo durante su estancia en el Medio Oriente. Descubre que los terroristas son de su propia organización y el secuestro es debido a que RobIn, posee poderes psíquicos. Peter no casa en el empeño por encontrarle y ayudado por su novia, consigue saber del muchacho a través de Gillian, una joven capacitada con la misma percepción extrasensorial que RobIn.